

## UTTJ 2011 : première édition ! Deux trailers des FSGJ dans les monts du Jura (Saint-Claude)

*Par Bruno Bouvier et Mohamed Kouhaili*



**Au programme de notre aventure :**

- Samedi 9 juillet : 54 kms et 3400 D+
- Dimanche 10 juillet : 56kms et 3100 D+

Le décor est planté dès notre inscription mais la quête des 3 points qualificatifs pour s'inscrire à l'UTMB est notre motivation. Une première pour nous également : une course sur 2 jours avec bivouac le samedi soir.

Départ le samedi matin sous un beau soleil. Une bonne partie de la matinée se passe en sous-bois, à l'abri des rayons du soleil, bien agréable malgré les difficultés. Nous avons 4 belles montées à enchaîner, la première (400D+) après 1km et jusqu'au 5<sup>e</sup> km nous permet de chauffer les jambes très rapidement, la seconde (500D+) se trouve entre les 11

et 14

km et nous amène à 1000m d'altitude, belle vue ! La troisième est moins longue mais très raide (350D+ entre les 23

et 25

km), enfin la quatrième...700D+ entre les 33

et 35

km...un MUR !! Le reste du parcours, jusqu'au 54

km (encore 20km) nous oblige à gérer notre effort sachant que l'on doit repartir le lendemain...

Arrivés à Mijoux au bivouac, un repas chaud et une danse du ventre d'une douzaine de danseuses du cru (dont certaines traileuses !) nous redonne du courage. Enfin la nuit, pas facile de bien dormir après cette première journée...

Deuxième jour, l'organisation de l'épreuve nous avait prévenus la veille que le parcours d'origine allait changer (pas de passage par la ligne de crête avec vue sur le lac Léman et le massif du Mont-Blanc car des orages étaient annoncés), le nouveau balisage est prêt, nous pouvons partir à 8h30, au lieu de 7h. Quelques abandons entre temps (environ 15-20) et l'aventure reprend sous la pluie cette fois !



Un Tour en Terre du

